

Forums pour l'entourage

Deception une nouvelle fois...

Par AlexChvr Posté le 09/11/2025 à 19h43

Bonjour,

J'ai besoin de partager ce que je vis depuis plusieurs années, je n'ai personne à qui en parler donc je m'en remets à ce forum...

Cela fait 11 ans que je suis avec mon conjoint et lorsque je l'ai rencontré il jouait beaucoup aux jeux de grattage mais en sortant toujours gagnant par rapport à sa mise de départ et cela n'impactait pas notre quotidien et cela n'était pas non plus tout les jours.

Il faut savoir qu'il a des comportements addictifs très rapidement (canabis, sport, ect). Depuis quelques années il s'est mis aux paris sportifs, au départ rien d'inquiétant mais cela a pris de plus en plus d'ampleur au point où l'addiction aux jeux s'est mise en place. Lorsque je m'en suis rendu compte, car tout les mois il finissait à découvert sur son compte dès le 5 du mois, il s'est pris en main et s'est mis interdit de jeux.

Malheureusement cela n'a fonctionné qu'un temps et il a replongé de plus belle.

Aujourd'hui cela fait plusieurs mois que je ne sais plus quoi faire, nous avons un fils de 3 ans, nous sommes à découvert tout les mois car j'ai eu la très mauvaise idée d'ouvrir un compte commun (quand il n'était pas encore addict), il arrive à me voler de l'argent sur mon compte perso en subtilisant ma cb et ce même quand j'essaie de la cacher...

J'ai déjà essayé de partir plusieurs fois mais il me fait culpabiliser et inconsciemment notre fils aussi.

Je lui ai parlé de centre d'addictologie, il me dit chaque fois que je me rends compte qu'il a recommencé, qu'il va prendre rdv, qu'il me promet qu'il va arrêter, ect

Aujourd'hui je ne sais plus quoi faire car malgré tout ce qu'il me fait subir je l'aime toujours...

8 réponses

Montana0417 - 10/11/2025 à 06h41

Bonjour ,

Je me vois beaucoup dans ce message .. beaucoup de choses en commun malheureusement...

Je fais subir la même chose à ma compagne .. , j'ai décidé de trouvé d'autre moyen pour pas qu'on replonge , on m'a conseillé une application Gamban , c'est une application assez radical , mais franchement ça peut éviter beaucoup de problème, pu accès à des sites de jeux , appli ect ect . 2,99 par mois mais au final c'est pas grand chose . Une fois installé pu possible de le désinstaller dans les 30 jours .. bon courage à vous , je suis pas là pour le défendre car je suis dans le même cas que vous , je le demande d'ailleurs ce qu'on a dans la tête pour être dans des situations comme cela .. faut faire le deuil de l'argent perdu et aller de l'avant .. J'ai un fils

de 3 ans également , ce n'est pas normal d'avoir un tel comportement.. , c'est une maladie chronique qu'il faut qu'on arrive à accepté ..

AlexChvr - 10/11/2025 à 08h36

Merci pour votre réponse, je vais essayer de lui imposer cette application.

Je comprends et j'ai conscience de la notion de maladie et il me dit en avoir conscience également mais ne fait rien pour arranger la situation... Je lui ai également imposé la prise en charge par un professionnel de santé car je ne vois plus d'autres solution pour nous en sortir

Tess34 - 17/11/2025 à 20h21

Salut

Je tiens à te souhaiter beaucoup de courage et de faire ce qui te semble le mieux pour toi et ton enfant. Personnellement j'ai arrêté d'être le filet de sauvetage...

Le premier signe d'alerte a été quand on nous a refusé notre crédit immo alors que nos revenus nous le permettait. En effet les banques n'ont pas apprécié les lignes de paris sportif. Nous nous sommes mariés et c'était un bonheur. Quelques semaines après nos comptes étaient bloqués car il avait dépassé son couvert autorisé et contracté 4 crédits dans mon dos. J'en perdais la tête et malgré tout pour notre enfant de 4 ans je suis restée à l'aider pour remonter la pente. 1 an plus tard il était retombé de plus belle malgré son interdiction. Il faisait des tiers jouer pour lui. Il avait de nouveau contracté des crédits et faisait même des virements sortir de notre compte commun en libellant au nom d'une facture tel que edf engie etc pour faire croire à une facture et non un virement vers son compte perso.

Non franchement l'addiction au Paris sportif c'est danger. C'est une forme d'égoïsme beaucoup trop élevé. Je subviens aujourd'hui seule à mon enfant car il m'a laissé complètement tombé, faisant passer ce besoin de jouer avant nous

Melia - 20/12/2025 à 22h59

Bonjour à tous,

J'ai lu tous vos témoignages et je me retrouve ici car je suis désespérée.

Cela fait 10 ans que je suis avec mon compagnon et aujourd'hui je me sens tellement mal car je n'ai pas su mettre de stop avant.

Quand je l'ai rencontré, je ne savais pas qu'il jouait aux jeux d'argent. Je l'ai su quelques années plus tard, au bout de 4 ans... A savoir qu'il est très sensible aux addictions (alcool, pari sportif et snus si vous connaissez.. ce sont des sachets de nicotine qu'il place sous sa gencive.. c'est très spécial). Dans la vie il est footballeur mais niveau semi-pro. Ce qui lui permet en principe de vivre correctement.

En terme d'alcool, j'estime qu'il n'est pas alcoolique MAIS quand il n'a pas le moral, il se met à boire... Je vous dis ça car tout est lié malheureusement.

Quand j'ai découvert cette addiction aux paris sportifs j'ai commencé à me méfier et à surveiller de temps à autre les tickets de jeu qu'il laissait traîner dans ses sacs ou ses poches.. cela me semblait déjà énorme mais il pouvait parier jusqu'à 1000 euros sur une semaine.

Mais à ce moment-là cela n'impactait pas vraiment notre situation financière ou du moins la mienne. Il faut savoir que j'ai un fils qui a aujourd'hui 12 ans. Mon compagnon n'est pas son père biologique mais il est quand même son père de cœur.

J'ai commencé à comprendre la gravité du problème il y a environ 3 ans. Je tombais de plus en plus sur des tickets et des flasques de vodka qui traînaient dans ses sacs de foot.

J'ai tout d'abord été furieuse.. donc je lui en ai "parlé" aussitôt. Il me disait lui aussi que ce n'était rien, qu'il arrivait à gérer et qu'il allait bien. Et pour l'alcool il me disait que ce n'était que des flasques qu'il n'y avait pas

de quoi s'inquiéter et que ça lui arrivait de boire de temps en temps. Je ne le croyais pas une seconde. J'ai fini par comprendre au fil du temps que s'il buvait de l'alcool c'était surtout dans des moments de crise intense. Quand il se retrouve démunis et qu'il a besoin d'emprunter. L'alcool est un moyen de lui donner ce "courage" d'aller quémander de l'argent.

Il a très souvent demandé à ses parents.. puis à son oncle.. puis plusieurs amis footballeurs... Moi évidemment.. j'étais tjs au milieu de ses demandes mais le pire c'est quand j'ai su qu'il manipulait des filles pour obtenir de l'argent.

Il a été jusqu'à profiter de nanas qui étaient attirées par lui juste pour ça.

Il allait même jusqu'à me prendre la CB la nuit et procéder à des retraits. Le lendemain en allant sur mon application je découvrais la mauvaise surprise... Il lui est arrivé de prendre quelques chèques à mon insu également...et aujourd'hui le cadeau de noel que je voulais offrir à mon fils c'est une PS5. Il est parti la vendre car je vous annonce : nous n'avons plus un centime pour vivre. Et tout est de sa faute...

Pour tout vous dire.. il me dégoûte.. je lui ai demandé de nombreuses fois d'aller consulter et il m'a souvent demandé pardon de nous avoir mis dans des situations compliquées. Il savait qu'il était malade et qu'il devait aller voir quelqu'un. Mais rien de plus.

J'ai été profondément déçue de toutes ses rechutes car oui parfois cela se calmait mais ça ne durait que deux semaines peut-être...

J'ai dû épuiser toute mon épargne pour que l'on puisse payer nos factures. Et j'ai même contracté 3 crédits pour ne plus galérer. En l'espace de 3 ans, notre vie n'a fait qu'empirer... J'ai tellement honte de ce que j'ai fait si vous saviez.

Je me sens mal vis-à-vis de mon fils. Je me dis que ce n'est pas la vie que je voulais lui offrir. Je n'ai jamais manqué de rien avec mes parents et aujourd'hui j'ai à peine ce qu'il faut pour nourrir mon propre enfant. Je ne vois plus personne car je n'ai pas le moral.. je ne parle à personne de cette situation car vraiment j'ai honte... C'est la première fois que je me livre sur mon histoire et cela me fait du bien de l'écrire. Mais je sais que ce n'est pas suffisant.

J'ai envie de le quitter mais je n'ai plus rien du tout.

Il me dit que sa mère va lui verser un héritage début février 2026 et qu'il me donnera tout mais je ne le crois pas. En tout cas pas complètement car au fond je sais qu'il est sincère mais son addiction elle, est sincère aussi... J'aimerais attendre cette date. Il me propose de m'occuper de sa carte en attendant mais il ne me l'a donné pas vraiment. Il finit par vite la récupérer. C'est très difficile.

Je suis si triste.

Enfin voilà mon récit interminable. Je m'excuse par avance pour l'état de vos yeux. Mais je vous remercie quand même pour avoir pris le temps de le lire.

Je soutiens toutes les personnes proches qui se retrouvent également dans cette situation et je vous souhaite du courage.

Bien à vous

Melia

AlexChvr - 22/12/2025 à 08h34

Je te comprehends tellement Melia, aujourd'hui encore je suis toujours dans cette même situation du cercle vicieux de "je te promets d'arrêter, j'ai compris que je suis malade et je vais me faire soigner..." Mais il y a moins d'1 semaine il m'a encore volé ma carte en douce alors que je l'ai aidé à payer des factures ... Aujourd'hui je suis épuisé, j'ai honte de notre situation, d'avoir accepté, pardonné, espéré! Hier je lui ai annoncé que je n'en pouvais plus, que je m'étais voilé la face pendant des mois voir des années mais que je viens d'ouvrir les yeux et me rendre compte que je suis malheureuse. Malheureuse de ne pas vivre, je survis! Tout ce qu'il a trouvé à me répondre c'est: "c'est de ta faute si je suis comme ça, tu m'as forcé à arrêter alors qu'au début quand je faisais des "petits" paris ça allait (petit paris c'était environ 300€/mois) et plus tu m'as forcé à arrêter plus j'ai continué en pire" bref je viens de me rendre compte que la maladie ne fait pas tout et tout n'est pas pardonnable, je me rends compte qu'il est manipulateur.

J'ai conscience que je vais passer des moments très difficiles mais je vais me battre pour mon fils, pour lui offrir le meilleur même si je serais ma seule à le faire tant pis! Il ne mérite pas ça!

Melia - 23/12/2025 à 18h05

AlexChvr alors tu as réussi à le quitter ?

C'est tellement injuste quand ils rejettent la faute sur nous. Au fond ils savent très bien ce qu'ils font mais c'est plus facile de trouver une autre coupable.

En fait ce qui m'attriste c'est que je sais très bien qu'il ne me veut pas de mal mais sa p*** de maladie le conduit à m'en faire. C'est terrible.

Des fois j'ai l'impression d'être folle. Un jour je l'aime un jour je le déteste et à la fin c'est moi que je déteste. C'est moi que je déteste car, même si je ne l'accepte pas bah je suis toujours là..

Je me rends compte que je suis la seule personne qui est restée près de lui. Tout le monde lui a tourné le dos. Même sa famille. Pas forcément pour ces raisons là mais je pense que cela en fait partie.

Si je m'en vais il sera seul. Et c'est justement pas à ça que je dois penser.

Pourtant je n'hésite pas à lui dire que je ne supporte plus tout ça. Que je voudrais qu'on arrête. Il ne me retient pas. Mais je ne sais pas comment expliquer ce que je ressens...

Demain c'est le réveillon de Noël et je suis profondément triste en partie à cause de lui. Il aura tout gaché.

Pour certains, Noël ne rime à rien. Pour moi ça a tjs signifié de l'importance comme pour toutes les fêtes d'ailleurs. Mais il m'a éteinte. Et quand je pense à mon fils, j'ai envie de pleurer.

Il a conscience de ce qui se passe mais il nous aime tous les deux et comme tous les enfants il ne voudrait pas que l'on se sépare.

Personne ne sait vraiment ce qui se passe et je fais semblant auprès de tous pour éviter les regards...

Ma mère je pense qu'elle s'en doute et elle a l'air de me soutenir car elle m'envoie souvent de l'argent pour nous aider mais ça me brise le coeur qu'elle fasse ça .. j'ai 35 ans et nous ne sommes pas "pauvres". Loin d'être riche mais pas au point d'avoir besoin d'argent... Cela me sidère.

DiegoMaradona88 - 23/12/2025 à 22h34

Bonsoir à tous,ça fait plus 15 ans ma vie et une descente en enfer,c dure de reprendre goût à la vie en perdant tout les personnes qu'on aime du aux jeux!

Du coup jai vécu ma vie de solitude, perdu la confiance en soi ,perdu confiance aux gens.

À l'heure actuelle je suis endetté de plus de 400000 euros.

Avec plus 41 personnes qui ont porter plainte contre moi.

Pour avoir de l'argent jai menti jai volé jai abusé de la confiance de la famille amis et a des personnes neutres.

C dure de vivre sur la conscience de cette dette!

La seule chose que je peu tirer de mon histoire c de jamais etre dans la solitude .

De dialoguer avec les personnes compétent, médecin psychologue infirmière.

Je souhaiterais me réhabiliter avec clinique et travail.

J'essaie de rester positif mai c dure!

Je souhaite à tout le monde de s'en sortir.

Bonne soirée à bientôt à tous.

AlexChvr - 24/12/2025 à 12h33

@Melia

Je lui ai annoncé il y a 3 jours que c'était la fin, je n'ai pas crié, pas pleuré, juste je lui ai montré que je suis résigné et par rapport aux autres fois (car ce n'est pas la première fois que j'essaie de partir) la différence est que je ne lui ai pas poser d'ultimatum (soit tu te fais soigner, soit je pars) là je lui ai simplement dit que c'est

fini. Et pour être honnête ce n'est pas facile, je pense à mon fils et à ce qu'il va "subir" ces prochains mois mais d'un autre côté je pense aussi à tout ce qu'il n'aurait pas si je continue cette relation.

Il me dit que c'est la première fois qu'il sent que je suis aussi sérieuse, qu'il aurait du et qu'il va faire des efforts mais ces paroles je les ai déjà entendu des centaines de fois sans résultats.

De mon côté aussi, les fêtes de familles sont très importantes, encore plus depuis que j'ai perdu mon père brutalement il y a 2 ans et il sait pertinemment à quel point les fêtes de fin d'année sont dures pour moi depuis mais je ne peux plus faire semblant d'aller bien auprès de mon entourage, je ne peux plus être sa bouée de sauvetage qui répare ses conneries.

Ce qui m'a fait donné le dernier électrochoc dont j'avais besoin c'est qu'il a emprunter 1000€ à ma mère derrière mon dos, ma mère qui nous a déjà aider pour des frais de voiture il y a 2 mois et que malgré tout ça il n'a pas pu assumer les factures et que notre bailleur m'a appeler pour loyer impayé. Ca a été la goutte d'eau !

Certe il va sûrement se retrouver seul mais la suite lui appartient, soit il se bouge et se fait aider par des professionnels de santé, soit il se laisse sombrer et si c'est le cas il nous emportera pas notre fils et moi avec lui.

J'ai l'impression d'être une égoïste sans cœur quand j'écris tout ça mais c'est à cause de mois voir d'années de souffrances que je suis rendu comme ça.

Et j'ai réalisé il y a seulement quelques jours de ça que ça fait bien longtemps que je suis malheureuse et que je me voilais la face...